

Volks-Zeitung

mit täglichem Familienblatt und Illustr.-Sonntagsblatt

Telephon: Amt 1, Nr. 1011-1016... Druck und Verlag: Rudolf Mosse, Berlin SW.

Ercheint täglich zweimal; Sonntags nur morgens... Abonnementpreis für Gross-Berlin: 75 Pfennig monatlich...

Der Angstparagraf.

Das Kapital ist von Natur furchtsam, sagte ein französischer Nationalökonom. Er meinte damit, daß der bessere Kapitalist sehr vorläufig an Unternehmungen herangeht, von denen er nicht weiß, wie sie endigen werden.

Das Sozialistengesetz ist längst gefallen. Aber das Gespenst der blauen Furcht vor dem Umsturz geht noch um in deutschen Landen, und schlüsselt die Angst flappert noch in den Gebieten gewisser Kreise.

Neben diesen Ängsten aber, deren pathologischer Zustand schon wegen der politischen Unmündigkeit verdient, in der seine Wurzeln hat, gibt es andere Ängste der Befürchtenden, die diese Angst vor der Revolution in Wahrheit nicht teilen.

Die Florenzer Begegnung.

Die angelegentlichste Zusammenkunft zwischen dem deutschen Reichskanzler v. Bethmann Hollweg und dem neuen italienischen Minister des Auswärtigen Marquis di San Giuliano hat gestern mittig in Florenz stattgefunden.

Der Reichskanzler Dr. v. Bethmann Hollweg brach sich um 11 Uhr vormitags aus dem Minister des Auswärtigen Marquis di San Giuliano. Die Unterredung der beiden Herren dauerte über eine Stunde.

Am Sonntag hat eine Unterredung zwischen dem deutschen Reichskanzler Dr. v. Bethmann Hollweg und dem Minister des Auswärtigen Marquis di San Giuliano stattgefunden.

Der Reichskanzler Dr. v. Bethmann Hollweg hat sich am Sonntag mit dem Minister des Auswärtigen Marquis di San Giuliano unterredet.

Der Reichskanzler Dr. v. Bethmann Hollweg hat sich am Sonntag mit dem Minister des Auswärtigen Marquis di San Giuliano unterredet.

Der Reichskanzler Dr. v. Bethmann Hollweg hat sich am Sonntag mit dem Minister des Auswärtigen Marquis di San Giuliano unterredet.

schwing hat sich bekannt gemacht durch die von ihm begründeten Kolonien für Epileptiker in Bethel und durch die verschiedenen Arbeiterkolonien, zu Wilmshausen und Hofmannsdorf, für die er eine rastlose und umfangreiche Tätigkeit entwickelte.

Stramme Orthodoxie mit einem starken Einschlag von Pietismus waren für Bobelshwing charakteristisch. Dazu kam das Bestreben, sich in einen patriarchalischen Mantel zu hüllen; so diente er alle Leute, denen er diese Vertikosität bieten zu können glaubte.

Zur Mülheimer Eisenbahnkatastrophe.

Die Trauerfeier für die getöteten Soldaten.

Mit einer Totenfeier am Mülheim an Rhein und Ruhr, fand gestern nachmittags um 4 Uhr auf dem dortigen Friedhof eine große militärische Trauerfeier für die durch die Eisenbahnunglück ums Leben gekommenen Soldaten unter zahlreicher Beteiligung der Behörden und Abordnungen der von dem Unglück betroffenen Regimenter und anderer Streitkräfte.

Die Leichen wurden in der Reichshauptstadt untergebracht. Die Leichen wurden in der Reichshauptstadt untergebracht. Die Leichen wurden in der Reichshauptstadt untergebracht.

Abgeordneter Singer an den Wagen operiert. Der Abgeordnete Paul Singer, der vor etwa vier Wochen von einer schweren Krankheit befallen wurde, aber von dieser Krankheit jetzt wieder völlig genesen ist, wurde sich gestern wegen eines Augenleidens einer Operation unterziehen.

Sahrgeld und Einkommensteuer.

Eine für die Steuerverwaltung grundständig wichtige Entscheidung hat der fünfte Senat des Oberverwaltungsgerichts in einer Schöneberger Verwaltungsfrage getroffen.

Der fünfte Senat des Oberverwaltungsgerichts hat die Entscheidung der Verwaltungscommission nicht angefochten. Ebenfalls heilt die neue und neueste Rechtsprechung auf den Standpunkt, daß die Zukunftsabgabe, die einem Steuerpflichtigen durch das Annehmen einer entzerrten Arbeitsstätte erwirbt, nicht ohne weiteres als abgabenfrei zu betrachten sind.

Hanfabrik und Privatbeamtenversicherung.

Der Ausschuss des Hanfabrik für die Versicherung der Privatangehörigen hat folgende Entschlüsse angenommen:

Der Ausschuss des Hanfabrik für die Versicherung der Privatangehörigen hat folgende Entschlüsse angenommen: Der Ausschuss des Hanfabrik für die Versicherung der Privatangehörigen hat folgende Entschlüsse angenommen.